

Motion de Mme Fatiha Eberle, MM. Jacques François, Daniel Künzi, Mme Ruth Lanz, MM. Jean-Pierre Lyon, Jacques Mino, Souhail Mouhanna, Mmes Isabel Nerny, Evelyne Strübin, Marie Vanek et M. Christian Zaugg : «OMC: face à la mondialisation, nous ne pouvons faire que ce que nous ferons, alors faisons-le!».

PROJET DE MOTION

La course à la concentration des richesses, à Genève et dans le monde, s'accélère. Près de 300 familles disposent de la moitié des richesses de la terre, alors que plus d'un milliard d'individus vivent dans une misère totale. La nature n'est plus considérée comme un bien commun, mais comme une marchandise; par exemple, les forêts, indispensables à notre oxygène, sont taillées en pièces pour être vendues comme pâte à papier. Dans ce processus, le droit suprême de faire des profits, en achetant et vendant, joue un rôle capital.

Lors du dernier sommet de l'OMC (Organisation mondiale du commerce) à Seattle, 130 Etats étaient représentés. Mais plus de 1200 organisations citoyennes étaient venues manifester leur hostilité à cette organisation qui veut réduire la terre et les humains à une marchandise. Des milliers de manifestants à Seattle et à Genève sont descendus dans la rue pour dénoncer l'OMC.

Après le fiasco du sommet de Seattle, la prochaine rencontre de l'OMC aura lieu à Genève.

Le Conseil municipal et le Conseil administratif de la Ville de Genève:

1. Réclament un moratoire au nouveau cycle de négociation de l'OMC («Millenium round»).
2. Demandent au Conseil fédéral de tout mettre en œuvre pour que la Suisse se batte pour un moratoire à l'OMC.
3. Favoriseront concrètement les ONG (organisations non gouvernementales) qui luttent contre l'OMC.